

Anfrage der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum

10.03.2004

Nummer

F0039/04

Absender

CDU-Ratsfraktion

Fraktionsvorsitzender Reinhard Stern

Adressat

Oberbürgermeister

Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

11.03.2004

Kurztitel

Sicherung von Domainnamen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

immer häufiger kommt es zu Rechtsstreitigkeiten bezüglich der Verwendung von Namen von Behörden und Institutionen als Internetdomain. Beispielhaft sei hier nur das Verfahren zwischen dem Land und den Betreibern der Domain www.sachsen-anhalt.com erinnert

Zum 1. November dieses Jahres sollen jetzt die sogenannten Eu-Domains freigeschaltet werden. Wie Recherchen der CDU-Ratsfraktion ergaben, ist die Internetadresse www.magdeburg.eu bereits mehrfach reserviert worden.

Daher stelle ich folgende Fragen:

1. Hat sich die Landeshauptstadt Magdeburg bereits die Eu-Domain gesichert?
2. Sollte das nicht der Fall sein, wie beabsichtigt die Stadtverwaltung die berechtigten Interessen der Stadt an dieser Internetadresse durchzusetzen?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche Stellungnahme.



Reinhard Stern
Fraktionsvorsitzender

